

AHORA ES UNA POLERA CON ROSTRO DE CAMIROAGA LA QUE DESATA POLÉMICA

De «los mismos creadores» de la prenda de vestir con el rostro baleado de Jaime Guzmán aparece ahora una figura satánica del desaparecido animador.

El rostro de Felipe Camiroaga con los ojos blancos y una cruz invertida en la frente impreso en una polera negra tiene indignados a los admiradores, cercanos, amigos y familiares del extinto animador y conductor de televisión.

La creación de la prenda de vestir corresponde a la empresa de serigrafía Delmal, la misma que imprimió la polera con el rostro baleado del senador de la UDI, Jaime Guzmán, y que hoy le causa más de un dolor del cabeza al diputado por Magallanes Gabriel Boric.

Para los admiradores de Camiroaga, quien murió en el accidente del Casa 212 en Juan Fernández, el 2 de septiembre de 2011, la figura estampada en una falta de respeto, que atenta no sólo contra la figura del animador también contra la religiosidad.

Pero no sólo las figuras de Guzmán y Camiroaga son parte del catálogo de la empresa serigráfica, también hay poleras con el rostro de la viuda de Augusto Pinochet, Lucía Hiriart, con un balazo en la cabeza, lentes negros y lágrimas; el ex diputado y ex candidato presidencial, José Antonio Kast, y la ex Presidenta Michelle Bachelet, entre otras.

 4075 total visits, 7 visits today